

SPAM-Info

Neues Präsidium

Liebe Genossinnen und Genossen



Wie bereits vor einem Jahr angekündigt, ist Ursula Braunschweig-Lütolf an der SV vom 16. März vom Präsidium zurückgetreten. Sie bleibt uns aber als Vorstandsmitglied erhalten, wofür wir sehr dankbar sind, ist sie doch die letzte des „alten Vorstandes“,

bestehend aus Dani Lüscher, Philipp Künzler, Felix Roth, Christa Benz und Christian Ulrich. Wie ein Teil von Euch sicher weiss, weil Felix Roth mit seiner Frau in Georgien. Philipp Künzler musste neue Aufgaben in der Firma übernehmen und gab deshalb seinen Rücktritt. Christian Ulrich ist unser Bezirkspräsident geworden und Christa Benz rückte einerseits in den Gemeinderat nach und wurde andererseits in die Geschäftsleitung gewählt. Dani Lüscher wohnt in Seen und möchte sich deshalb in der SP Seen engagieren, zudem gründete er myblueplanet, wo er sehr viel seiner Energie hineinsteckt. Es waren also in kurzer Zeit viele Abgänge zu verzeichnen.

Zwischenzeitlich kamen auf Initiative von Ursula Braunschweig-Lütolf Patrizio Fusco und Martina Niedermann neu in den Vorstand, und beide wurde an der SV 2008 auch in den Vorstand gewählt.

Neu konnten wir auch Silvana Naef für den Vorstand gewinnen, sie war bei der JuSo in Zürich aktiv. Marianne Frehner ist als alter Polithase bekannt und möchte nach ihrem Umzug von Diessenhofen nach Winterthur wieder in einem Vorstand aktiv sein. Es gab also viele Wechsel und der momentane Vorstand muss sich erst einarbeiten können. All diese Änderungen hatten zur Folge, daß ich an der SV zur neuen Präsidentin

gewählt worden bin. Ich hoffe, alle Sektionsmitglieder haben in den nächsten Monaten ein wenig Verständnis für unsere Situation. Es ist besonders mit Felix Roth viel Knowhow bezüglich Mitgliederbewirtschaftung, Rechnungswesen und Budgeterstellung verloren gegangen und nur dank Eveline vom SP-Sekretariat, die uns hilft, konnten wir überhaupt weitermachen!

Wir haben jetzt auf der anderen Seite natürlich auch die Chance, als neues Team aufzutreten und für die SP Dinge in Bewegung zu setzen. Da wir mit nur einem Mann im Vorstand noch etwas untervertreten sind, suchen wir immer noch männliche motivierte SP-Mitglieder, die im Vorstand mitwirken möchten. Eine SP-Mitgliedschaft ist nicht zwingend aber anzustreben. Edi Denzler meldete sich auf den Aufruf im letzten SPAM-Info bei mir und wird nun an der nächsten Sitzung mal teilnehmen und schauen, ob er mitmachen möchte.

Auch wenn die SPAM-Treffen (Stammtisch) im Café Obergass letztes Jahr unter anderem wegen der Fussball-WM sehr schlecht besucht worden sind, möchten wir dieses Jahr die Tradition fortsetzen. Ihr findet die Daten unten im grauen Feld.

>>> Nächste SPAM-Treffen:

Mittwoch, 1. Juli, 19:00 Uhr
 Mittwoch, 19. August, 19:00 Uhr
 Mittwoch 30. September, 19:00 Uhr
 Mittwoch 11. November, 19:00 Uhr

Alle SPAM-Treffen finden im
Restaurant Obergass statt.

Silvana Naef ist momentan daran, endlich auf dem Internet eine eigene A/M-Unterseite als Link auf der SP-Homepage einzurichten, welche Hedi Strahm dann verwalten wird. Ihr ist schon jetzt dafür unser Dank sicher.

Auch möchten wir ein gemeinsames Essen organisieren, vermutlich ein Barbeque im Sommer. Wenn wir also einladen, wäre es schon schön, wenn möglichst viele auch kommen würden. Wir diskutieren im Vorstand das wann, wie und wo an der nächsten Sitzung anfangs Juni und informieren Euch danach.

Ebenfalls haben wir gesehen, daß Standaktionen in der Marktgasse vor Abstimmungen viel bringen und auch hier wäre es schön, wenn nicht nur der Vorstand Flugblätter verteilt, sondern alle die können, dann macht es auch mehr Spass. Separate Aufrufe zum Mithelfen werden folgen.

Wenn es also Anregungen, Kritik, Wünsche, Ratschläge von Seiten von Euch gibt, so sendet diese bitte neu an mani99@gmx.ch oder ruft an unter 052 233 32 34. Die Nummer hat sowohl einen Faxanschluss wie auch einen Anrufbeantworter, man kann also auch einen Fax schicken oder (bitte nur in dringenden Fällen) aufs Band sprechen.

Ich freue mich auf gute Gespräche, gemeinsame Anlässe, aktive Politarbeit und natürlich die Wahlen 2010 und auf weiterhin eine so gute Zusammenarbeit im Vorstand

und verbleibe mit lieben Grüßen
Martina Niedermann

P. S. Wenn jemand jetzt schon weiss, daß er die neue Crew respektive unsere Sektion auch finanziell unterstützen will, so lautet die Kontonummer der SP A/M: 84-2497-3.

/// Vorstandsmitglieder

Ursula Braunschweig
Marianne Frehner
Patrizio Fusco
Silvana Naef
Martina Niedermann

ubraunschweigluetolf@hotmail.com
mafreh@bluewin.ch
p.fusco@swissonline.ch
silvana.naef@gmx.ch
mani99@gmx.ch

/// Vorwahlen in der Altstadt

Vorwahlen in Winterthur

Lerne die Kandidaten für den Stadtrat kennen und gib deinem Favoriten deine Stimme. Unsere vier Stadtratskandidaten sind bei euch im Quartier unterwegs:

Altstadt Mi, 27. Mai, 20 Uhr
Alte Kaserne, Technikumstrasse 8

Nach der Veranstaltung können alle Besucherinnen und Besucher eine Stimme für ihren Favoriten abgeben. Die Stimmen aus den Vorwahlen werden bei der Nomination vom 16. Juni berücksichtigt.

Winterthur
für alle

